

Editorial

Al editar el último boletín de 1982 la Unidad de Bibliotecología de la Facultad de Filosofía Letras, se complace en rendir un homenaje de despedida, a nuestra coordinadora Lic., Deyanira Sequeira, quien es la fundadora de la Carrera de Bibliotecología de esta universidad.

Ella ha sido incansable luchadora por el mejoramiento profesional de los miembros de la unidad y la superación de la calidad académica que exista en todos y cada uno de los cursos y programas de enseñanza.

Queremos manifestarle nuestro sincero reconocimiento por la labor que realizó en la Unidad de Bibliotecología en beneficio de la Carrera, de los estudiantes, de quienes laboramos con ella, de la Universidad Nacional y del país en general.

Aprovechamos esta ocasión para expresarle, además, nuestra gratitud por todo lo bueno que hizo, por sus consejos, su guía, su apoyo, sus regaños y los momentos que pudimos compartir en beneficio de todos.

Le damos las gracias por haber caminado con nosotros algunos pasos por uno de los senderos de nuestras vidas, por habernos distinguido con su compañía, con sus enseñanzas, su tenacidad, por su espíritu de lucha en la consecución de metas y objetivos claros, en la búsqueda de soluciones a los problemas que deben afrontarse en la vida profesional y personal y por conducir la Carrera hacia nuevos horizontes.

Le decimos hasta luego porque siempre la mantendremos en nuestras mentes como guía que encamine nuestros pasos hacia un mejor porvenir hacia la consolidación de la Unidad de Bibliotecología como ejemplo de excelencia entre las unidades académicas de nuestra Universidad.